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“スポーツフェスティバル 2021 の感想⑤” 

学級対抗リレーの表彰 
3 年生によって結成された応援団 

『私はスポーツフェスティバルのリレーが特に思い出に残っています。練習の頃まで遡ってみると、ク

ラス全員で頑張ったことが蘇ってきます。学年全体での練習の時には、バトンパスが上手くいかず最

下位という結果でした。私は練習だとしても悔しかったです。その後も反省点であるバトンパスの練

習に体育委員を中心として取り組みました。個人個人がどこで、どのタイミングでもらうと良いのか

を考えて実行しました。そして、当日は大きなミスをせずに全員でバトンをつなぎ、1 位という結果が

ついてきました。良い結果がついてきたことは嬉しかったけれど、それ以上に走ることが楽しかった

です。それからもう一つ、スポーツフェスティバルは裏で頑張ってくれた人の支えがあって成り立って

いるものだと思います。結果よりも前にスポフェスが開催できたことに感謝したいです。』（5 組） 

『去年と同様スポーツフェスティバルという形だったけれど、最高の思い出となるように全力を出して

最後まで本気で楽しむことができました。一番心の残ったのは学級対抗リレーです。練習では 5 位だ

ったのに、本番では 1 位を獲れて、アンカー走者が 1 位でゴールした瞬間少し感動しました。みんな一

生懸命走ってバトンを渡していてクラスの絆が深まったかなと思いました。また、赤組が優勝できて嬉

しかったです。』（5 組） 

『正直、練習の時は他のクラスよりも団結力が無く、「こんなで大丈夫なのか？」というのが一番最初

に思ったことでした。ですが、本番が近づいてくるのにつれて、それぞれの意見を取り入れ、クラスの

雰囲気も良くなっていったと思います。また、長縄跳びや学級対抗リレーも作戦を考え、好成績を出

すことができたと思います。』（2 組） 

『当日まで多くの練習を行い、スムーズに進んで良かったと思います。また、自分の係を責任持って行

うことができて良かったです。そして、クラスで団結して行動したり、全員が考えて行動できていたの

で良かったです。今回成長したと感じたのは、まわりを見る力だと思

います。みんなプログラムを確認し、自分から動けていたので良か

ったです。ですが、負けてばかりで悔しかったです。次は負けないよ

うに練習したいです。』（4 組） 


